

Gewaltig verliebt?!

Beziehungen ohne Gewalt

Projekt zur Prävention von Gewalt in jugendlichen (Liebes-) Beziehungen

Wir bieten das Präventionsprojekt *Gewaltig verliebt?!* mit kreativ- und erlebnisorientiertem Ansatz für weibliche und männliche Jugendliche zwischen 14 und 19 Jahren an. Das Projekt dauert zwischen 2 und 4 Stunden und wird in der jeweiligen Einrichtung vor Ort durchgeführt. Es soll einen positiven Beitrag zur Prävention von häuslicher Gewalt bzw. Gewalt in Partnerschaften leisten und knüpft an die Lebenswirklichkeit der Jugendlichen mit ihren eigenen Beziehungen und Bedürfnissen an. Die Jugendlichen sollen dabei als potenzielle BeziehungspartnerInnen sowie auch als mögliche Vertrauenspersonen gestärkt werden.

Die Ziele des Projekts sind unter anderem einen respektvollen Umgang und wertschätzende Beziehungen zu fördern, über Formen und Folgen von Gewalt aufzuklären, eigene Grenzen und Wege aus der Gewalt aufzuzeigen sowie Unterstützungspotenziale sichtbar zu machen und zu stärken.

Für weitere Fragen, Informationen oder Anmeldung:

Lisa Röther
Telefon 07141/22 08 33
l.roether@frauenfuerfrauen-lb.de

Frauen für Frauen e.V.
Abelstraße 11
71634 Ludwigsburg
www.frauenfuerfrauen-lb.de

